

Vu, lu... entendu

Pas de réunion avec la députée sur les retraites

Prévue initialement ce jeudi à 18h30 au restaurant La Vague d'Or, la réunion publique organisée par la députée Émilie Guérel sur la réforme des retraites est reportée à une date ultérieure. A noter que l'élue envisage par ailleurs d'aller à la rencontre des gilets jaunes dans les jours à venir.

Jean-Pierre Colin et l'UDI, c'est fini

Régulièrement présenté, y compris dans nos pages, comme un élu municipal avec l'étiquette UDI, Jean-Pierre Colin ne l'est définitivement plus. C'est ce qu'ont fait savoir les représentants du parti centriste dans le Var: « *Monsieur Colin a cessé toute fonction au sein de l'UDI, dont il n'est plus militant depuis longtemps* ». Et Serge Daninos, récemment élu responsable UDI de la 7^e circonscription, de poursuivre, mordant: « *Les Seynoises et les Seynois savent que celui-ci n'habite pas à La Seyne et ne tentera jamais de venir y habiter: c'est son choix!* »

Cinéma dans l'ex-atelier mécanique: la « CEM » ne lâche rien

La Confédération environnement Méditerranée, qui a attaqué il y a deux ans le permis de construire du cinéma dans l'ex-atelier mécanique, ne lâche rien. La « CEM » assure en effet avoir transmis au tribunal administratif de Toulon l'arrêt du 8 octobre dernier de la cour administrative d'appel de Marseille, qui relève un « *vice de procédure* » quant au choix de l'opérateur pour mener la reconversion du site. « *Notre association, prenant en considération l'intérêt des Seynois, s'inquiète du souhait de la municipalité à continuer l'affaire devant le Conseil d'État, selon une procédure longue et coûteuse pour les contribuables.* » La Ville appréciera...